QUE RINDAN INFORMES, DICE

## Con el Ejército en cuarteles, crimen "haría fiesta"

"Errores" de Sedena se han originado por órdenes de civiles, señala el mandatario

## DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

De regresar los 300 mil integrantes de las Fuerzas Armadas a los cuarteles, "la delincuencia organizada y de cuello blanco tendrían fiestas", advirtió el presidente Andrés Manuel López Obrador ante la nueva discusión en el Senado para ampliar el plazo para que éstas realicen labores de seguridad pública hasta 2028.

"Hacen fiesta los de la delincuencia, y no sólo los de la delincuencia organizada, sino de la delincuencia de cuello blanco, porque vuelve lo mismo", sostuvo.

Consideró que en las pasadas administraciones, el poder de la delincuencia y de las autoridades se "alimentaba", y ahora se trabaja de manera coordinada entre las secretarías de la Defensa Nacional, Marina y la Guardia Nacional.

"Imagínense, retiramos a los marinos de los puertos, ya salen todos los marinos del puerto de Manzanillo, ¿quiénes regresan? Los que permitían la entrada al fentanilo y el contrabando y todo", ejemplificó en la conferencia de prensa de ayer.

Se dijo a favor de que las Fuerzas Armadas estén rindiendo informes, como perfila la oposición.

"Que se informe, como quieren, porque no hay nada que ocultar", remarcó.

Además, reiteró que, si no pasa la iniciativa que impulsó el PRI en la Cámara de Diputados, él insisti-



El plan. Si no pasa la iniciativa que impulsó el PRI en la Cámara de Diputados, AMLO insistiría con una reforma similar, y se perfila una consulta para incidir en la decisión de los legisladores.

El ejemplo. "Imagínense, retiramos a los marinos de los puertos, ¿quiénes regresan? Los que permitian la entrada al fentanilo", señaló el Presidente.

"(Senadores) no están consultando al pueblo; muchos de ellos ni siquiera fueron electos"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

ría con una similar, y se perfila una consulta para incidir en la decisión de los legisladores.

"Los senadores no están escuchando, no están consultando al pueblo; como muchos de ellos ni siquiera fueron electos de manera directa, qué vínculos tienen con la gente, todavía el que fue electo tuvo que hacer campaña", señaló.

Consideró que no hay razón para que no se les considere dentro de tareas de seguridad pública.

"Los errores que ha cometido el Ejército se han originado por órdenes de autoridades civiles", subrayó.